

QUINCEAÑEROS Hoy, Vecinos estrena su temporada 8

Elías Solorio, productor y creador de la serie ideada como un homenaje al cine nacional, cuenta como ésta se ha convertido en un éxito televisivo. Gossip



NADA LOS DETIENE

Periodistas de deportes ante el Covid-19

Reporteros y cronistas de deportes del continente americano relatan sus vivencias y cómo realizan su labor ante las rudezas de la pandemia. ESTO

www.elsoldemexico.com.mx



CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 26 DE ABRIL DE 2020 | AÑO LV | NO. 19.664 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL



Betty Zanolli	Pág. 11
Luis Wertman	Pág. 12
Gabriela Mora	Pág. 16

En 24 horas, 375 infectados en la CdMx

registró 375 nuevos casos positivos de Covid-19, que pasaron de tres mil 157 el viernes a tres mil 532 para aver sábado. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, detalió que en esta Fase Tres será donde más rápido se den los contagios y reportó que hasta ayer, había mil 542 personas hospitalizadas por la enfermedad, de las cuales, 629 están en condición grave y se encuentran intubadas. Pág. 15

ESTADO VEGETATIVO

Especulan con la salud de Kim Jong-un

Diversos medios en Japón, Europa y Estados Unidos difundieron la noticia de que el dictador de Corea del Norte, Kim Jong-un, está en "estado vegetativo" después de haber sido operado del corazón. Funcionarios del gobierno de China y de Corea del Sur, negaron esa versión. Pág. 25





RECONOCE LÓPEZ-GATELL

Desabasto en el IMSS por robo de material

DAVID CASAS / CORRESPONSAL

Subsecretario detalla que se acabaron los insumos por mal uso, desfase y robo hormiga

La falta de material médico en las clínicas y hospitales del IMSS es por "un mal uso, un desfase en el mercado global y el robo hormiga", afirmó el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell.

'Una es el mal uso y la ansiedad, el miedo, absolutamente le-

gitimo, es tan grande que lleva a pensar a todo trabajador o trabajadora de la salud que tiene que usar aquellos insumos de protección personal que son de la más alta seguridad como las mascarillas N95 y los goggles de sellado completo: la segunda razón por la que se acabaron los insumos sí fue por un desfase muy impor- hormiga" porque se roban los intante en el mercado global, no había por dónde conseguirlos", afirmó el subsecretario durante una reunión virtual de la Conferencia Nacional de Municipios de México, que preside el alcalde de Apodaca, Nuevo León, César Garza Villarreal

Asimismo, ante el reclamo por la falta de insumos médicos en la clínica 67 del IMSS en el estado, López-Gatel aceptó que existe el robo hormiga y "a veces ni tan

sumos de los almacenes públicos tanto del IMSS como del ISSSTE y de las jurisdicciones sanitarias.

"No podemos saber quiénes son, pero de repente resulta que aparecen desfases administrativos y hasta salen notas en los periódicos de que lo están vendiendo en el mercado negro, entonces nos ayudan mucho las denuncias", destacó el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, Pág. 4



Unas por otras en Xochimilco

La pandemia de Covid-19 tiene en coma a las trajineras de Xochimilco ante la falta de paseantes, sin embargo, está misma ausencia ha provocado que el agua de los canales se limpie y sea fuente de diversión.